

lunes 27 de abril de 2020

## El colectivo “Corazones Solidarios” entrega al Ayuntamiento 1.000 mascarillas reutilizables para su uso por parte de personal público que sigue trabajando fuera de sus casas durante el periodo de confinamiento

Dichas mascarillas forman parte de una nueva remesa de 3.500 unidades que Corazones Solidarios destina a la tercera fase de su proyecto y que beneficia a personas más susceptibles como personas que han tenido que seguir trabajando.

El alcalde Manolo Barón agradece la labor que se está realizando por parte tanto de “Corazones Solidarios” como de “Aventura Solidaria”, confirmando la concesión de una nueva subvención de 10.000 euros a ambas entidades.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha recibido la entrega de un total de 1.000 mascarillas homologadas y reutilizables que la asociación local “Corazones Solidarios” ha hecho efectiva a través de la doctora María Jesús Morales y el profesional sanitario Francisco Peramos. Dicha donación se desarrolla dentro de la tercera fase que este colectivo sin ánimo de lucro de nuestra ciudad está llevando a cabo dentro de una distendida y solidaria labor para hacer frente a los efectos de la pandemia del virus COVID-19 en nuestra ciudad.

En este sentido, cabe destacar que “Corazones Solidarios” –cuya actividad se financia únicamente a través de las donaciones que recibe, con 43.000 euros recaudados en las últimas semanas– comenzaba una primera y segunda fase de entrega y reparto de material sanitario preventivo en el Hospital de Antequera (1.000 mascarillas tanto para profesionales (FFP3) como para pacientes (quirúrgicas), residencias de ancianos de nuestra ciudad y de toda la Comarca (1.500 mascarillas solidarias realizadas por mujeres de Antequera y Mollina, así como otro tipo de material como equipos de



protección individual, batas, gorros, patucos, hidrogeles y otro material desinfectante), comercios y empresas — de nuestra ciudad que han podido continuar con su labor a lo largo del Estado de Alarma (3.500 mascarillas) o colectivos especialmente sensibles como la Asociación Española contra el Cáncer (100 mascarillas FFP3) y la Asociación de Mujeres Mastectomizadas (40 mascarillas FFP3).

Ahora, dentro de la mencionada tercera fase de actuación, se pretende abarcar a todas aquellas personas que no han parado de trabajar durante todo el periodo de confinamiento o para personas más susceptibles al contagio, tales como personal municipal del Ayuntamiento de Antequera (1.000 mascarillas reutilizables) o Centro de Salud de Antequera (500 mascarillas reutilizables). También se repartirán a través de Protección Civil 1.200 kits con mascarillas, mascarillas cofrades solidarias, hidrogel y guantes entre las once pedanías y la ELA de Bobadilla Estación de nuestro municipio, otros 50 kits para medios de comunicación de nuestra ciudad, 200 mascarillas a la asociación Resurgir-Proyecto Hombre, u otras 100 al Centro de Participación Activa de mayores de la calle Calzada.

La responsable de Corazones Solidarios, la doctora María Jesús Morales, confirma a este respecto que “se va a trabajar para favorecer con estos repartos a la gente que están en primera línea y otras personas más vulnerables, apoyándonos también por la guía y orientación de los trabajadores sociales tanto del Centro de Salud como del Hospital Comarcal de Antequera.

### **El Alcalde confirma una nueva doble subvención por valor de 10.000 euros cada una a “Corazones Solidarios” y “Aventura Solidaria”**

El alcalde Manolo Barón agradecía en nombre de la ciudad tanto a María Jesús Morales como a Francisco Peramos la labor que desarrolla su colectivo y la entrega de un material preventivo formado por 1.000 mascarillas lavables y reutilizables que confirma irán destinadas al personal de la Policía Local, Cuerpo Nacional de Policía, Guardia Civil, Protección Civil, trabajadores de Aguas del Torcal, personal de los servicios operativos (albañiles, jardineros)... “todos los que estén haciendo una labor pública indispensable en torno al Ayuntamiento”, concretaba Barón.

Por otra parte, el Alcalde les confirmaba también que el Consistorio está incrementando los esfuerzos y los presupuestos para seguir dotando de material y seguir ayudando a asociaciones como “Corazones Solidarios” y “Aventura Solidaria”, confirmando que se les dotará a ambas de una nueva subvención de 10.000 euros para duplicar así la ayuda económica recibida a través del Ayuntamiento de cara a la realización de unas labores fundamentales en el transcurso del aún vigente Estado de Alarma provocado por la pandemia del virus COVID-19”.